

Impulsamos la innovación internacional en el sector de las infraestructuras soterradas:

Descubra los nuevos premios de la ITA en el Congreso Mundial de Túneles 2015



el 22 al 29 de mayo en Dubrovnik (Croacia) se celebrará el Congreso Mundial de Túneles, el encuentro internacional más importante dedicado a la promoción del sector de túneles y obras subterráneas. Una magnífica ocasión en la que la Asociación Internacional de Túneles y Obras Subterráneas presentará sus nuevos premios. Estos premios se crearon hace dos meses con el fin de dar relevancia a los proyectos más destacados de infraestructuras subterráneas que se llevan a cabo en todo el mundo y patrocinarlos.

El encargado de presentarlos será el presidente de la ITA, Soren Eskesen, en la ceremonia inaugural del lunes 25. Asimismo se explicará en qué consisten los distintos premios. Se han establecido 9 categorías:

- Proyecto de túnel destacado del año: hasta 50 millones de euros
- Proyecto de túnel del año: entre 50 y 500 millones de euros
- Proyecto de túnel más importante del año: más de 500 millones de euros
- Proyecto de renovación/actualización del año
- Innovación técnica del año





- Innovación en seguridad del año
- Uso innovador del espacio subterráneo
- Joven ingeniero de túneles del año

Esta ocasión permitirá a diversas autoridades croatas e internacionales descubrir la iniciativa de la ITA. Entre ellas, Andro Vlahusic, alcalde de Dubrovnik, Ivo Basic, Ministro de Turismo croata, el Consejero de Economía y Comercio chino en la Embajada de China en Croacia, y Susan Cox, Embajadora de Australia en Croacia. En general, la ceremonia inaugural permitirá a los grandes operadores del sector de las

Para presentar una candidatura por Internet y seguir las últimas novedades de los Premios de la ITA, haga clic en el siguiente enlace:

https://awards.ita-aites.org/

infraestructuras subterráneas (gestores públicos, diseñadores, fabricantes, proveedores, empresas de ingeniería) **presentar su candidatura**.

En septiembre de 2015 se presentará oficialmente la lista de candidaturas con los proyectos preseleccionados realizados entre el 1 de enero de 2014 y febrero de 2015. Los candidatos serán seleccionados en función de diversos criterios, tales como su capacidad para diseñar y desarrollar innovaciones rompedoras en cuestión de diseño y construcción, desarrollar soluciones de ahorro de costes o mitigar el impacto de la construcción en zonas urbanas.

La ceremonia de entrega de premios tendrá lugar el jueves, 19 de noviembre de 2015, en un lugar subterráneo único: el **laboratorio de pruebas subterráneas de Hagerbach (Suiza)**.

La Asociación Internacional de Túneles y Espacio Subterráneo (AITES) es una asociación internacional no gubernamental sin ánimo de lucro, cuyo fin es promover la utilización del espacio subterráneo como solución de desarrollo sostenible. Fundada en 1974 y con sede en Lausana (Suiza), la AITES reúne actualmente a 71 naciones miembros, 200 miembros afiliados, 15 patrocinadores principales y 50 promotores.

Contacto de prensa: Camille Blain +33 647 27 74 29

c.blain@giesbert-associes.com

